

oportunos y dar al público los resultados de sus operaciones.

El Añil, esa materia colorante tan necesaria, cuya esportacion constituye uno de los ramos mas lucrativos en el comercio del nuevo continente, era un objeto demasiado interesante para dejar de ocupar la atencion de la Sociedad Murciana, estimulada por los benéficos deseos de nuestro ilustrado Gobierno, y confiada por otra parte en los felices resultados que su aclimatacion en la Habana habia producido, por fin, despues de mil afanes. La Real Corporacion deseosa de proporcionar á la Provincia este tan útil ramo de riqueza agricola, hizo verificar la siembra de semilla, arrendando al efecto un pedazo de terreno apropósito, en donde consiguió aclimatar la planta en el mejor estado, y con todo el lleno de los caractéres que la señalan los inteligentes; verificó con ella todas las diferentes operaciones indispensables á la separacion y aislamiento de la materia coloran-

